

Comunicado de prensa
4 de diciembre de 2023

EL MOVIMIENTO DE LOS FOCOLARES CELEBRA 80 AÑOS

El próximo 7 de diciembre el Papa Francisco recibirá en audiencia a la presidenta Margaret Karram juntamente con los responsables de los Focolares en el mundo. A las 18.00 h seguirá una celebración eucarística en la Basílica de Santa María Mayor en Roma, presidida por S.E. el Cardenal Kevin Joseph Farrell, Prefecto del Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida.

El 7 de diciembre de 1943 marca la fecha oficial del nacimiento del Movimiento de los Focolares, es decir, el día en el que Chiara Lubich se consagró a Dios para siempre.

Hace 80 años nace una pequeña comunidad que, en la devastación de la Segunda Guerra Mundial, quiere restablecer la paz y la unidad entre todos y que muy pronto se difundirá por el mundo, integrándose en la corriente de los Nuevos Carismas de la Iglesia. En el corazón de la espiritualidad y de la acción de los Focolares está el Evangelio y especialmente la oración de Jesús: "Que todos sean uno" (Jn 17,21).

Hoy el Movimiento está presente en 182 países, señal de la universalidad y de la urgencia de la unidad y de la fraternidad en estos tiempos tan fragmentados y trágicos. Además, forman parte de él también cristianos de varias Iglesias, fieles de numerosas Religiones y personas sin una orientación religiosa específica.

El 7 próximo 7 de diciembre el Papa Francisco recibirá en audiencia a Margaret Karram, presidenta de los Focolares, a Jesús Morán, copresidente y al grupo de responsables del Movimiento [en las zonas]. "Ser recibidos por el Santo Padre precisamente el 7 de diciembre de 2023, exactamente ochenta años después de aquel primer 'sí' de Chiara Lubich a Dios, es para nosotros un don extraordinario y sorprendente", explica la presidenta. "Queremos llevar al Papa el amor y el afecto de los miles de personas que en el mundo viven el Carisma de la unidad y renovar nuestro servicio a la Iglesia en este camino sinodal, en colaboración con muchos otros que quieren contribuir a la paz y al amor para aliviar las llagas de la humanidad".

A las 18 h del mismo día, en la Basílica de Santa Maria la Mayor, se celebrará una Santa Misa de acción de gracias por estos 80 años de vida de los Focolares, presidida por el Card. Kevin Joseph Farrell, Prefecto del Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida, junto con otros cardenales, obispos y presbíteros.

“Esta jornada – explica además Margaret Karram – señala la conclusión de una peregrinación que hemos querido hacer a algunos lugares sagrados y significativos de Asís, Loreto y Roma para dar gracias, pedir perdón y volver a empezar con valentía y esperanza. También las comunidades de los Focolares en el mundo vivirán este aniversario con los mismos sentimientos y objetivos, para ser “testigos de la cercanía con el amor fraterno que supera toda barrera y alcanza toda condición humana”.¹

Modalidades de acreditación

Los periodistas y operadores de los medios de comunicación que quieran participar en la Santa Misa del 7 de diciembre de 2023 a las 18.00 h, en la Basílica de Santa María la Mayor, deberán enviar una solicitud máximo 48 horas antes del evento, a través del Sistema de acreditación *online* de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, a la dirección:

press.vatican.va/accreditamenti

Stefania Tanesini
+39 338 5658244

¹ Discurso del Santo Padre Francisco a los participantes en la Asamblea General del Movimiento de los Focolares – 6 de febrero de 2021